



COMIBOL en la inauguración

Autoridades nacionales y departamentales participan de la inauguración la FIMEM Bolivia 2021 en su 8va. Versión



Bocamina Comibol 19/08/2021

En horas de la tarde, el Ing. Eugenio Mendoza Tapia, Presidente Ejecutivo de COMIBOL participó de la inauguración de la FIMEM Bolivia 2021, junto al Ing. Ramiro Villavicencio Niño de Guzmán, Ministro de Minería y Metalurgia; Abg. Jhonny Vedia, Gobernador del Departamento de Oruro; Ing. Augusto Medinaceli Ortiz, Rector de la Universidad Técnica de Oruro; Ing.

Alejandro Aliendre, Director General de Medio Ambiente (Ministerio de Medio Ambiente y Agua); Octavio Ramos, Presidente Federación Nacional de Cooperativas Mineras; Ing. Adhemar Wilcarani Morales, Alcalde Municipal de Oruro e Ing. Rocío Jimena Villca Quispe, Administrador del Gerente Campo Ferial 3 de julio.

El Presidente Ejecutivo de COMIBOL, Ing. Eugenio Mendoza Tapia a tiempo de augurar el logro de los objetivos fijados, indicó que desde la FIMEM Bolivia 2021 se impulsará a la industria minería para su reactivación,

se promoverá la ampliación de nuevas relaciones comerciales y se tendrá a disposición la mejor y adecuada tecnología que optimice los procesos de recuperación de minerales y mejores alternativas para la industrialización de nuestras materias primas. COMIBOL participa de manera activa en la Feria Internacional, junto con sus filiales.

Las intervenciones estuvieron destinadas a resaltar el aporte y la importancia de la FIMEM Bolivia 2021. El acto estuvo matizado con interpretaciones musicales y danzas, fue retransmitido por las redes sociales.